



## Tom Lembong Mengungkap Kutukan Periode Kedua Pemerintahan: Apa Sebenarnya?

### Description

Kutukan Periode Kedua: Mengapa Hal Ini Penting?

Kutukan Periode Kedua adalah sebuah fenomena yang sering terjadi pada masa pemerintahan kedua seorang presiden, di mana masa jabatan kedua tersebut cenderung kurang produktif dibandingkan dengan masa jabatan pertama. Fenomena ini menjadi topik hangat karena telah terbukti lebih dari sekali di beberapa negara, termasuk Amerika Serikat. Kutukan ini menjadi bagian dari diskusi Tom Lembong dalam sebuah podcast bersama Novel Baswedan.

Kasus Bersejarah dari Kutukan Periode Kedua

Menariknya, kutukan periode kedua ini tidak hanya terjadi di Indonesia, tetapi juga di negara-negara lain, seperti Amerika Serikat. Contohnya adalah presiden George W. Bush dan Barrack Obama, yang mengalami penurunan peringkat yang signifikan pada masa kepemimpinan kedua mereka. Bahkan, masyarakat mengkritik mereka atas berbagai masalah yang terjadi pada periode kedua pemerintahan mereka seperti kasus Badai Katrina.

Pandangan Tom Lembong tentang Kutukan Periode Kedua

Menurut Tom Lembong, kutukan periode kedua juga terjadi di Indonesia. Ia menyatakan bahwa dalam periode kedua, para pejabat cenderung berlomba-lomba mencari momentum untuk menguangkan kekuasaan. Fenomena ini disebut sebagai "second term curse" atau kutukan periode kedua, di mana setelah pemilihan kedua, muncul motivasi kuat untuk memaksimalkan kekuasaan.

Pentingnya Diskusi Mengenai Kutukan Periode Kedua

Diskusi mengenai kutukan periode kedua menjadi penting karena fenomena ini dapat menjadi pembelajaran bagi para pemimpin dan masyarakat. Dengan mengetahui fenomena ini, diharapkan para pemimpin dapat lebih berhati-hati dalam menjalani masa jabatan kedua mereka agar tidak terjebak dalam kutukan tersebut.

## Kesimpulan

Kutukan periode kedua menjadi perbincangan menarik tidak hanya di Indonesia, tetapi juga di negara lain. Sejarah telah membuktikan bahwa fenomena ini benar adanya, dan diskusi mengenai hal ini dapat membantu para pemimpin dalam merencanakan masa jabatan kedua mereka. Semoga dengan adanya diskusi ini, para pemimpin dapat menghindari kutukan periode kedua dan memberikan kinerja terbaik bagi negara.

## Ringkasan

Tom Lembong mengungkapkan pandangan tentang kutukan periode kedua dalam podcast bersama Novel Baswedan. Ia berbicara tentang dugaan korupsi Proyek Strategis Nasional, pemutihan kawasan sawit ilegal, dan ekspor impor nikel yang diduga ilegal. Bagaimana tanggapan Anda tentang pandangan Tom Lembong terhadap kutukan periode kedua? Apakah Anda setuju bahwa periode kedua para pejabat berlomba-lomba untuk memaksimalkan peluang untuk menyukseskan kekuasaan? Menurut Anda, apakah kutukan periode kedua hanya terjadi di Indonesia atau juga berlaku di negara lain? Silakan bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark